

NEWSLETTER VOL.21

燕市役所まちあそび部

2025.9.23

ビックスワンで燕をPRしてみた。

活
動
内
容

- ①燕市ブースのお手伝い
- ②酒吞童子行列をPR

燕市ブースのお手伝い



9/23(火)燕市役所まちあそび部メンバー3名が、燕市ブースのお手伝いにビックスワンに行ってきました。アルビレックス新潟の公式戦に合わせて「市町村デー」と題し、県内各市町村のPRを行っています。この日は燕市デーということで、「トマミそカレー豚丼」の販売や28日に開催される「酒吞童子行列」のPRを行いました。メンバーは先着1,000名限定のスプーンorフォーク無料配布のお手伝い。まちあそび部の紹介をしながらたくさんの方と触れ合うことができました。

酒吞童子行列をPR



ステージイベントでのPR



ハーフタイムに一周しました。

試合前に行われるステージイベントで、9/28(日)に道の駅SORAIRO国上で開催される「酒吞童子行列」のPRを行いました。みんなで鬼になりきり、注目の的。笑
ハーフタイムにはスタジアム内を一周し、同イベントをPRしました。初めてスタジアムの中に入れてとても楽しかった！
PR終了後にはアルビレックス新潟対名古屋グランパス戦を観戦しました。攻勢でしたが残念ながら引き分け。またみんなでPR&観戦に行きましょう！



鬼コスプレ記念📷



サッカー観戦